



**Le ministre des Sports et de l'Education physique, Narcisse Mouelle Kombi, a félicité les Lions Indomptables après leur qualification pour la Coupe d'Afrique des Nations 2019 en Égypte, le week-end dernier.**

Les Lions sont sortis vainqueurs contre les Comores lors de leur dernier match de groupe samedi avec les buts de Choupo Moting, Christian Bassogog et Clinton Njie donnant à l'entraîneur Seedorf sa plus grande victoire depuis son arrivée au cameroun.

L'équipe technique des Lions indomptables du Cameroun était au Ministère des sports et de l'éducation physique lundi, où ils ont été félicités pour leur travail passionnant.

Avec le président de la fédération camerounaise Footbaall, Fecafoot, ils se sont tous intéressés aux préparatifs de la compétition en juin.